



Interstate 805 South Project News

Junio 2012

La Construcción de la Primera Fase del Proyecto I-805 Sur iniciará el Lunes, 18 de Junio

El Proyecto Mejorará el Tránsito y las Oportunidades de Viaje Compartido (Carpool) en el Sur del Condado de San Diego

El inicio de las obras de la primera fase del Proyecto Interestatal 805 (I-805) Sur está programado para la próxima semana; representa un esfuerzo de \$1.4 billones que pretende crear una nueva y moderna estructura de transporte para satisfacer las necesidades futuras de los viajeros de nuestra región.

Las obras incluyen la construcción de un carril para Vehículos de Alta Ocupación (HOV, por sus siglas en inglés) o carril de viaje compartido (carpool) en ambas direcciones a lo largo de un segmento de ocho millas desde la Calle East Palomar en Chula Vista hasta la Ruta Estatal 94 (SR 94) en San Diego. Los automóviles y furgonetas de transporte compartido, motocicletas y algunos vehículos de aire limpio autorizados podrán utilizar los carriles HOV; estos carriles deben estar abiertos en el otoño del 2013.

La Fase 1 también incluye la construcción de una Rampa de Acceso Directo (DAR, por sus siglas en inglés), una Estación de Tránsito y un Estacionamiento Park & Ride en la Calle East Palomar en Chula Vista. Además, se construirán barreras acústicas a lo largo de la ruta para ayudar a reducir el ruido de la autopista y mejorar la calidad de vida de las comunidades vecinas. Programamos la finalización de la Fase 1 en el 2014.

Durante la construcción puede darse el cierre temporal de carriles y rampas de la autopista, desvíos, reducción del ancho de los hombros y carriles, trabajos a lo largo del área central de la autopista, instalación de barreras temporales de concreto, reconfiguración temporal de las franjas de la autopista y la presencia de equipo y letreros relacionados con la construcción. Exhortamos a los motoristas a reducir la velocidad durante la construcción. No solo porque es la ley, sino porque ayuda a salvar vidas. Además, aconsejamos que los viajeros programen más tiempo para llegar a su destino y anticipen posibles retrasos de tráfico.

Deed Connectors

When the second connectors

When the seco

Acceder al mapa del proyecto

En un esfuerzo por mantener informada a la comunidad, Caltrans estará ofreciendo información regularmente acerca de las horas de construcción, cierres y desvíos a través de letreros, anuncios y mensajes en el portal *KeepSanDiegoMoving.com.* Hemos establecido una LíNEA DIRECTA con la construcción llamando al (888) 941-5005.

La segunda fase del Proyecto I-805 Sur aumentará aún más las opciones de transporte expandiendo los carriles HOV hasta convertirlos en un total de cuatro Carriles Expresos, dos en cada dirección. Los Carriles Expresos darán servicio al proyecto de Autobuses de Tránsito Rápido de South Bay, vehículos de transporte compartido (coches y furgonetas), autobuses, motocicletas, algunos vehículos de aire limpio autorizados y conductores individuales que utilicen FasTrak®. La Fase 2 también incluye la adición de una estación de tránsito construida en la división central de la autopista y conectores directos autopista-autopista. El inicio de las obras de la segunda fase del proyecto está programado para el 2015 y debe completarse en el 2020.

También estaremos llevando a cabo un taller informativo acerca de la construcción el martes 17 de Julio de 6 p.m. a 8 p.m. en la Preparatoria Hilltop, 555 Claire Ave. en Chula Vista. Durante el taller, los miembros de la comunidad tendrán la oportunidad de conocer más acerca de nuestro progreso y planes y podrán preguntar a los miembros de nuestro equipo acerca del proceso de construcción.

Gracias por su interés en el Proyecto I-805 Sur. Para más información acerca del proyecto, por favor visite http://www.keepsandiegomoving.com/l-805-Corridor/l-805-south-segment.aspx.

Atentamente.

El Equipo del Proyecto I-805 Sur









